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CR du CA du 21 novembre 2023 

Réunion organisée en visio-conférence de 18h à 19h15, avec une invitation par mail du 9 novembre, et un 

ordre du jour transmis par mail du 18 novembre. 

 

Ordre du jour : 

1 - Approbation du CR du CA du 19 septembre, 

2 - Point d’avancement de la fusion des écoles, 

2.1 - Actions des Alumni auprès de l'école, 

2.2 - Lancement des discussions avec ENSTA Paris Alumni : avancement des réflexions de Hicham 

Kasraoui et Julien Galmiche, 

3 - Fixation des cotisations 2024, 

4 - Point sur nos activités :  

4.1 - forum entreprises du 14 novembre, 

4.2 - rencontre Alumni / étudiants de 5 octobre, 

4.3 - afterworks des mois passés et ceux à venir, 

4.4 - AG 2024 début février, 

5 - Sujets divers en cours 

5.1 -   Point sur la mise en place des ambassadeurs de promotions, 

5.2 -   Avancement du soutien aux Alumni et élèves, 

5.3 - Notre présence sur Instagram, point d'avancement avec Anne-Laure et Aleaddinne,  

6 -Questions des administrateurs/réponses.  

 

Présents : Pierre Faucoup, Daniel Menez, Nicolas Ogloblinsky, Bénédicte Bouvier, Laurette Stepanoff, 

Hicham Kasraoui, Alaeddine Chibani, Julien Galmiche, Eitel Mboka, Bastien Tribout, Judith Riou, 

Présidents d’honneur : Dominique Lehideux, Arnaud Monegier du Sorbier 

Invitée : Anne-Laure Marec, notre secrétaire. 

Excusé : Christophe Jacq 

Participation de 11 administrateurs sur 18. 

 

 

Sujet 1 - Approbation du CR du CA du 19 septembre 2023 

Approuvé sans remarque. 

 

Sujet 2 – Point d’avancement de la fusion des écoles 

La fusion a été actée par le ministre et annoncée par le DGA par courrier du 16 octobre joint en annexe 1. Le 

prez a échangé avec le directeur de l’école et notre représentant au CA de l’école à ce sujet. Pas d’élément 
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nouveau lors du dernier CA de l’école selon ce représentant. Nous n’avons pas relevé de diffusion de cette 

nouvelle dans les media par ces deux écoles.  

2.1 - Actions envers ENSTA Paris Alumni, 

Notre président a envoyé un message à Dominique Mockly, l’ancien président des Alumni de l’Ensta Paris, 

pour ouvrir les contacts et la discussion. Mais, un nouveau président, Laurent Thieffry (voir en annexe 2 son 

CV), a été élu. Notre prez l’a donc ensuite contacté et celui-ci lui a indiqué que Robin Leclerc (promo 2015, 

ingénieur d’études transport cher Setec international en région lyonnaise, secrétaire général d’ENSTA Paris 

Alumni) et Patrick Ropert (promo 1992, Directeur Général SCNF Gares & Connexion) ont été désignés comme 

chargés de mission « fusion ».  

Pour info post réunion : composition du CA de ENSTA Paris Alumni - Laurent DUBALEN (ENSTA Paris 2001), Caroline 

RENAULT (ENSTA Paris 1995), Herve GRANDJEAN (ENSTA Paris 2006), Éric FIHEY (ENSTA Paris 1999), Patrick 

ROPERT (ENSTA Paris 1992), Béatrice RENAUD (ENSTA Paris 1992), Joseph MARTIN-GINOLHAC (ENSTA Paris 2001) 

et Emmanuel COUTURIER (ENSTA Paris 2002), Valérie CORNETET (ENSTA Paris 1990), Estelle SAULNIER (ENSTA Paris 

1981), Jean-Louis BERAL (ENSTA Paris 1981), Joseph MARTIN-GINOLHAC (ENSTA Paris 2001), Robin LECLERC (ENSTA 

Paris 2015), Anas BEN AHMED (ENSTA Paris 2015), Marie TOUBOUL (ENSTA Paris 2018), Quentin HERBAUT (ENSTA 

Paris 2013,5), 

Julien Galmiche et Hicham Kasraoui vont prendre contact si possible avant la fin de l’année avec ces deux 

personnes désignées pour lancer la discussion et voir le travail à faire en établissant un cahier des charges 

des actions à conduire et des résultats attendus. Dans un premier temps un état des lieux de chaque 

association est à effectuer. Un point d’avancement pourra être fait lors de l’AG du 8 février. 

2.2 - Action envers notre école, 

Il est souhaité qu’un point régulier d’avancement avec les deux écoles et les deux associations puisse être 

fait tous les 4 mois (environ) des travaux de chacun. Nicolas Ogloblinsky voit avec le directeur de la Ruche 

comment l’organiser.  

 

Sujet - 3 - Fixation des cotisations 2024, 

Présentation faite par Daniel Menez, notre trésorier, qui rappelle la grille nouvelle de cotisations 2023 et le 

calendrier en fin d’année calendaire de cette opération au niveau du trésorier et du site Alumni géré par 

Netanswer. Il précise que nous totalisons 562 cotisants 2023 pour un montant de 21784 € (pour 21000 € 

prévus au budget 2023) et un budget 2023 toujours excédentaire en ce moment. Il propose donc de 

conserver le montant 2023 des cotisations pour 2024. 

Il est indiqué que la cotisation Ensta Paris Alumni serait supérieure et de 60 € ou 20 € pendant 3 ans après la 

sortie d’école. Les élèves de l’école cotisent 30 € pour toute la durée de leur scolarité.  Cette différence 

s’explique, a priori, par l’absence de « subvention » de l’école de leur côté. 

Il est aussi demandé de prévoir de déjà fixer la cotisation 2025 lors de l’AG 2024 pour être plus clair par 

rapport au fonctionnement de l’association.  

 

Sujet 4 - Point sur nos activités :  

4.1 - forum entreprises du 14 novembre, 

https://www.ensta.org/profil/1986
https://www.ensta.org/profil/5920
https://www.ensta.org/profil/5920
https://www.ensta.org/profil/7003
https://www.ensta.org/profil/2564
https://www.ensta.org/profil/5143
https://www.ensta.org/profil/5143
https://www.ensta.org/profil/5036
https://www.ensta.org/profil/2012
https://www.ensta.org/profil/6141
https://www.ensta.org/profil/2776
https://www.ensta.org/profil/2084
https://www.ensta.org/profil/5946
https://www.ensta.org/profil/2012
https://www.ensta.org/profil/9375
https://www.ensta.org/profil/8860
https://www.ensta.org/profil/9528
https://www.ensta.org/profil/8170
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Une belle édition, probablement la plus belle : 130 participants Alumni et RH dont 53 alumni ; 56 

entreprises ; une équipe de 4 pour l’organisation dont Anne-Laure ; beaucoup d’élèves surtout le matin ;  

Selon Laurette qui a participé, pas assez de 3ème année. Les professeurs étaient présents et cela a 

été apprécié par les entreprises.  

4.2 - rencontre Alumni / étudiants de 5 octobre, 

16 alumni et 75 élèves sur inscription à cet afterwork ; très réussi et positif pour les échanges entre 

élèves et Alumni pour une première. A renouveler l’année prochaine pour en faire un événement récurrent  

de présentation de l’association aux élèves. 

4.3 - afterworks des mois passés et ceux à venir, 

Nantes, Jérôme Audrain continue à organiser un jeudi par mois au même endroit ; il faudrait prévoir 

une thématique par réunion. 

Daniel a relancé les Alumni de DGA TT à Bourges, en attente de volontaire pour organiser un 

afterwork. 

Question posée par notre président : Est-ce qu’un administrateur serait prêt à organiser un 

afterwork ?  

- Bénédicte Huet propose les Invalides à Paris, avec une thématique à trouver comme le 

parcours d’un ancien ou la présentation de la réserve DGA ; en janvier avec en plus la galette des rois 

offert par l’association. 

- Judith Riou à Rio, pourquoi pas, pour les 8 ou 10 Alumni de cette ville.  

4.4 - AG 2024 début février, 

L’AG aura lieu le 8 février à Paris dans le même restaurant que l’année dernière. Arrivée vers 18h30 et 

lancement de l’AG à 19h. 

4.5 - Information sur la vente de sweats ;  

Anne-Laure rappelle cette opération en cours. 

4.6 - Le WER de 2024 en mai prochain avec les promos 2001, 2003 et 2004. 

 

Sujet 5 – 5 - Sujets divers en cours 

5.1 -   Point sur la mise en place des ambassadeurs de promotions, 

Comme l’action faite après le CA du 19 septembre n’a pas donné de résultat, Anne-Laure va la relancer dans 

les semaines à venir. 

5.2 -   Avancement du soutien aux Alumni et élèves, 

Projet Bénéficiaires Allocation Commentaires 

Forum 2022 BDE + Coline JOURDIN (promo 2023) 268,65 € Frais non remboursés par l'école 

Gala 2023 Equipe Gala du BDE 700,00 €  
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Projet Bénéficiaires Allocation Commentaires 

Into the Wakes  
Charlotte OERTHER (promo 2022) + Taina 
POSTEC (promo 2024) 

500,00 € 2ème et dernier soutien 

Minitransat 2023 Jean-Baptiste SANSONETTI (promo 2020) 500,00 € 2ème et dernier soutien 

Stage au JPL  
(MS ISAé) 

Valentin GAUCHER (promo 2022) 1 500,00 € 
(Pour mémoire : complété par un 
prêt à taux zéro) 

Sail on Bamboo 
François et Marine ROUVRAIS (promo 
2022) 

1 500,00 € 
Potentiellement reconductible en 
2024 et 2025 

205 to the moon 
(Europ'Raid 2023) 

Louis-Marie PICARD et Baptiste SAVARIT 
(promo 2025)  + 1 ext 

800,00 €  

Récompenses Palmarès 
2023 

14 diplômés de la promo 2022 280,00 € 
14 boîtes de chocolats + 
abonnements gratuits 

    

 Total payé ou prévu 6 048,65 €  

 Budget 2023 7 000,00 €  

 Disponible 951,35 €  

 

Les compléments de soutien annoncés lors du dernier CA ont été faits, pour Valentin Gaucher et Sail on 

bamboo. En 2023, 6048 € distribués pour 7000 € budgétés.  

Le soutien au gala 2024 des élèves a été accordé au niveau de 700 € au titre du budget 2024.  

Une demande de 4L trophy a été reçu ces jours-ci pour des jeunes Alumni. 

 

5.3 - Notre présence sur Instagram, point d'avancement avec Anne-Laure et Aleaddinne, 

Aleaddinne Chibani a regardé le sujet en regardant ce que faisaient d’autres écoles ; il va examiner ces 

éléments avec Anne-Laure Marec jeudi prochain. Un bon début de comm a été fait par Anne-Laure Marec 

avec 11 publications et 149 followers. 

 

Sujet 6 - questions posées par les administrateurs 

Une information sur la demande de la DGA d’aider à rechercher des réservistes pour la DGA dans les Alumni. 

Bénédicte présente le sujet car elle a été mandatée par le délégué aux réserves de la DGA pour lancer le sujet 

avec les Alumni surtout civils à cause de la nouvelle dynamique de la DGA sur ce thème auprès des ingénieurs 

civils actifs. Une population qui correspond bien au besoin de la DGA. Objectif de 2000 à 3000 ingénieurs de 

l’industrie de défense à terme.  

Sujet à voir aussi avec Paris Ensta Alumni qui est aussi une cible pour une action commune.  

 

Daniel Menez précise aussi l’avancement du budget événementiel à 6250€ sur les 7000 € prévus.  

 

 

 

date du prochain CA 

Il est prévu, en fin de janvier, un mardi ou mercredi soir, pour préparer l’AG du 8 février. 
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Le 23 novembre 2023,    Nicolas Ogloblinsky, 
Secrétaire général ENSTA Bretagne Alumni 

 

 
A approuver lors de la prochaine réunion du CA 
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ANNEXE 1 – courrier du DGA du 16 octobre 2023 
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ANNEXE 1 – courrier du DGA du 16 octobre 2023 (suite) 
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ANNEXE 2 – CV professionnel de laurent THIEFFRY, président de ENSTA Paris Alumni 

 

Diplômé ENSTA Paris 1990, Laurent Thieffry démarre sa carrière chez RTE comme chef de projet en ingénierie 

du réseau de transport d’électricité. Il exerce ensuite différentes responsabilités opérationnelles dans le 

domaine de la maintenance du réseau. En 2004, il crée et devient le premier responsable de la direction 

achat et stratégie industrielle de RTE. 

 

Laurent Thieffry intègre EDF en 2012, comme responsable de la politique industrielle production et 

ingénierie. Dans ce cadre, il représente notamment les intérêts d’EDF dans le cadre de l’acquisition par GE 

de la division énergie d’Alstom. Il contribue également au  scénario de repositionnement des activités 

réacteurs d’AREVA dans le cadre de la réorganisation de la filière nucléaire française qui conduit à 

l’acquisition de Framatome par EDF et à la création de la filiale EDVANCE pour les activités d’ingénierie de 

l’îlot nucléaire. 

 

En 2015, Laurent Thieffry est nommé directeur du projet EPR de Flamanville 3. Il crée et organise la direction 

projet. Sous son mandat, le projet a complété la fin des travaux de génie civil, tous les montages 

électromécaniques, les tests de tous les systèmes élémentaires jusqu’à la réussite des essais d’ensemble de 

la chaudière. 

 

Depuis 2020, Laurent Thieffry est directeur industriel au sein de la direction ingénierie et projets nouveau 

nucléaire d’EDF qui supervise et gère la maîtrise de la qualité des fabrications des équipements nucléaires en 

liaison avec l’Autorité de sûreté et les industriels de la filière, est centre de compétences du groupe pour ce 

qui concerne les contrôles non destructifs, et développe et met en œuvre des solutions techniques 

innovantes dans des domaines d’expertise clés (génie civil, matériaux, soudure, chimie…). 

 

Laurent Thieffry est membre du Conseil d’Administration ENSTA Alumni depuis juin 2021, avec comme 

mission de représenter ENSTA Alumni au Conseil d’Administration de l’École en délégation de Dominique 

Mockly. Le 22 juin 2023, il est élu président d’ENSTA Alumni. 


